



Thomas Arnold  
WAFDAL WEBMASTER



Kontakt details:  
Äpfelbach 8  
DE-91349 Egloffstein  
Germany

Mobil: +49 177 3685853  
Email: [wafdal@appelcreek-dalmatians.de](mailto:wafdal@appelcreek-dalmatians.de)

<b>Jugend &amp; Beruf</b>	<p>Im Jahre 1968 erblickte ich das Licht der Welt in Oybin in der malerischen Oberlausitz. In unserer bescheidenen Wohnung war Platz für größere Haustiere begrenzt, jedoch fanden Hamster, Wellensittiche und Zierfische als treue Begleiter ihren Platz. Als Kinder wagten wir uns sogar an das Züchten dieser tierischen Gefährten, ein Unterfangen, das mal mehr, mal weniger erfolgreich verlief.</p> <p>Meine persönliche Faszination zog mich jedoch schon früh in die Berge und an die Felsen, wo ich meine Leidenschaft für das Klettern entdeckte, oder auf Reisen, um die Welt zu erkunden.</p>
<b>Familie und Beruf</b>	<p>Nachdem ich die Schule beendet hatte, machte ich eine Ausbildung zum Kraftwerker. Später entdeckte ich jedoch meine Leidenschaft für's Programmieren und machte diese 1999 zum Beruf. Seitdem arbeite ich als Softwareentwickler, Schwerpunkt Apps. Ich bin seit 2019 mit Susanne verheiratet, und unsere Tiere sind unser Ersatz für Kinder.</p>
<b>Mein erster Hund</b>	<p>Im Jahr 1999 hegte ich den Traum, einen Hund zu haben. Nach dem Erwachen aus diesem Traum griff ich nach einer Zeitung, in der auch Hunde zum Verkauf standen. Meine Aufmerksamkeit wurde auf eine Doberman-Rottweiler Mischlingshündin namens Dusty gelenkt. Über mehr als ein Jahrzehnt, bis zur Trennung von meiner damaligen Freundin, war sie stets an meiner Seite – eine treue Begleiterin, die mich beim Klettern, Joggen, Mountainbiken und einfach überall hin begleitete.</p> <p>Im Jahr 2010 lernte ich Susanne kennen, und gemeinsam erwarben wir ein Haus auf dem Land. Für uns war klar, dass ein Zuhause ohne Hund und Katze nicht vollständig ist. So zog Selma, ein Hovawart/Rottweiler-Mischling, bei uns ein. Leider wurde Selma nur neun Jahre alt.</p>
<b>Dalmatiner</b>	<p>Nach dem schmerzlichen Verlust von Selma entschied sich Susanne, im Tierheim nach Hunden Ausschau zu halten, um Trost zu finden. Dabei stieß sie auf Yanni, einen wunderschönen Dalmatinerrüden, der jedoch bereits eine neue Familie gefunden hatte. Dieses scheinbare Missgeschick erwies sich als unser Glück, denn andernfalls hätten wir heute nicht unsere geliebte Hündin Suki (Dalmundis Believe in Miracles), die wir von Katrin und Frank Pfannenschmid bekommen haben. Seitdem hat uns der Dalmatiner-Virus erfasst, und wir können uns ein Leben ohne diese bezaubernde Rasse nicht mehr vorstellen.</p>
<b>Hunde aktuell:</b>	<p>Im Moment haben wir die zwei Dalmatiner-Hündinnen Sima (Kosima vom Roten Herzfleck) und Suki (Dalmundis Believe in Miracles).</p>
<b>Zucht</b>	<p>Als wir im November 2021 Sima von Katrin und Frank erwarben, ermutigten sie uns, mit Suki unsere eigene Zucht zu beginnen. Bevor wir jedoch wirklich starten konnten, gab es natürlich noch viel zu tun und zu lernen. Zu diesem Zeitpunkt war Suki weder auf einer Ausstellung präsentiert worden, noch hatte sie eine HD-Untersuchung durchlaufen oder die Zuchtzulassung erhalten. Ebenso hatten wir noch nicht alle Voraussetzungen für die Zucht erfüllt. Doch nach anderthalb Jahren war es endlich so weit. Mit Suki begrüßten wir unseren A-Wurf, bei dem 8 bezaubernde Welpen das Licht der Welt erblickten.</p> <p>Nachdem auch Sima nun zur Zucht zugelassen ist, konnten wir unseren B-Wurf planen. Die Welpen aus diesem Wurf sollen im März 2024 geboren werden.</p>
<b>Funktionen und Ämter</b>	<p>Mitglied im DZGD und im CDF in Deutschland. Webmaster der WAFDAL, des CDF und verschiedener anderer Vereine.</p>